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日  時：令和 4 年 4 月 27 日（水）  

会  場：例会場   

司  会 :ＳＡＡ              木島委員 

開会点鐘                  本間会長 

ロータリーソング唱和「我等の生業」 立席・清聴 

会長挨拶               本間会長 

きょうはすがすがしい晴れ間です。昨日の雨は作

物にも大変いい恵みの雨だったと思います。 

昨日の多摩中グループ協議会の報告では、ウクラ

イナへの募金額は地区 10,058,486 円、世界では 730

万ドル(約 9 億 3 千万円)集まったそうです。マイロ

ータリーの登録推進のお願いがありました。５月 1

３日の地区大会は 1,800 名という大勢の参加予定で

す。地区の新会員セミナーへの参加依頼がありまし

た。多摩中グループ IM の参加に伴い抗原検査キッ

トが配布されますので、参加の方は各自で検査をし

て陰性であれば参加をしてください。 

幹事報告               遠藤直孝幹事 

●多摩中グループ IM 実行委員会 

 日時 ５月 11 日（水）18 時 

 場所 パレスホテル立川 

 出席 遠藤直孝委員・北島正典委員 

●今後の予定 

５月 11 日(水) 例会：クラブフォーラム 

５月 13 日(金) 地区大会 ２月に例会振替済み 

５月 18 日(水) 5/23 多摩中グループ IM に振替 

5 月 25 日(水) 5/29 親睦旅行に振替 

6 月 1 日(水) 例会：クラブフォーラム 

6 月 ８日(水) 例会：卓話 

６月 15 日(水) 例会：卓話 

６月 22 日(水) 最終家族例会 

６月 29 日(水) 規定休会 

ニコニコＢＯＸ       岡田親睦活動副委員長   

●本間会長 山岡プログラム委員長におかれまして

は、毎週の卓話ご苦労様です。昨日多摩中グループ

協議会が開催され、久しぶりに各クラブの会長・幹

事の元気なお顔を見て安心しました。 

●遠藤直孝幹事 山岡プログラム委員長さん、毎週

の卓話ご苦労様です。あと少しです。がんばって下

さい。 

●岡田会員 山岡会員のシリーズ第３回目、とて

も参考になります。今日もしっかりと拝聴いたし

ます。 

●遠藤久会員 先日のクラブ協議会と今日の引継

ぎ会で、当店をご利用いただき、まことに有りが

とうございます。本日のメニューは和食でいきた

いと思っておりますので、よろしくお願いいたし

ます。 

＊ニコニコ BOX 合計 22,000 円 累計 1,227,000 円 

出席報告         津戸弘樹出席奨励委員長 

４月１３日 在籍４０名中 出席２８名 

閉会点鐘                 本間会長 
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地区｢奉仕のつどい｣ 視聴 

①東京銀座新 RC「樹を植えてつながる」 
 

講師紹介(小澤崇文クラブ管理運営理事） 

はじめに         山岡プログラム委員長  

私が７月に入会した翌年の

３月に開催された奉仕のつど

いが、仕事の休みの火曜日であ

ったため参加を依頼されまし

た。１人で心細いまま赤坂の会

場まで行ったところ、村上さん

と本間会長がいらっしゃいました。ただでさえ知り

合いがいない所で、会場には古い方が大勢でお二人

に会えて嬉しくなった記憶があります。会場の雰囲

気とかすごく覚えています。 

今回動画を見ていただくことや、来年社会奉仕の

委員長をやるので奉仕のつどいに縁があるのかな

と思います。皆様ご協力よろしくお願いいたします。 

奉仕のつどいは各委員会からの奉仕活動の発表が

あるのですが、今回はコロナ禍で動画撮影されたも

のが各クラブに配信されました。本日は 10 クラブ

くらいが発表されたものから 2つ見ていただきます。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

新旧理事委員長の引継ぎ会 

 

 

 

 

 

 

 

 

2022 年 4 月 27 日（水）千丑茶屋にて 

 

視聴内容は視聴用データでご確認ください 

 

②東京八王子南 RC｢フードバンク｣共助 
 

おわりに  

 個人的に興味をもったのは、ただ樹を植えるだけ

でなく、震災とか災害で傷ついた地区を元気づける

面も含めて、他地区のロータリーとの交流を持って

続けていくこと。「高速道路の上に公園に」の話は

行政も巻き込んで夢かもしれないですがやろうと

している。その辺がすごいなと思いました。 

 フードバンクは最近よく耳にします。うちの病院

にもフードバンク立川の募金箱を置かせて下さい

とありました。フードバンクって何と思いますが、

数年前に SDGｓも何？と思いましたが、最近では

浸透してきたと思います。フードバンクもこれから

貧困層等を助けていかないといけないという部分

では、メジャーな言葉になっていくのがいいと思い

ます。これもロータリーで出来ることの一つかと思

います。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 各理事・委員長の引継ぎの終了後の 

懇親会で乾杯の音頭 関重寿パスト会長⇒ 

持続可能な開発目標ＳＤＧｓエス・ディー・ジーズ
とは 
持 続 可 能 な 開 発 目 標 （ SDGs ： Sustainable 
Development Goals）とは，2001 年に策定された
ミレニアム開発目標（MDGs）の後継として，2015
年 9 月の国連サミットで加盟国の全会一致で採択
された「持続可能な開発のための 2030 アジェン
ダ」に記載された，2030 年までに持続可能でより
よい世界を目指す国際目標です。17 のゴール・169
のターゲットから構成され，地球上の「誰一人取り
残さない（leave no one behind）」ことを誓って
います。SDGs は発展途上国のみならず，先進国自
身が取り組むユニバーサル（普遍的）なものであ
り，日本としても積極的に取り組んでいます。 

外務省 HP より 

フードバンク活動とは 
食品企業の製造工程で発生する規格外品などを引
き取り、福祉施設等へ無料で提供する「フードバン
ク」と呼ばれる団体・活動があります。まだ食べら
れるにもかかわらず廃棄されてしまう食品（いわ
ゆる食品ロス）を削減するため、こうした取り組み
を有効に活用していくことも必要と考えていま
す。 
農林水産省では、食品ロス削減を図る一つの手段
としてフードバンク活動を支援します。 

農林水産省 HP より 


